

Inician campaña para evitar atropellos de zorros culpeo

En los últimos diez días se han registrado al menos nueve casos de animales arrollados

PETORCA. - En menos de diez días, al menos nueve zorros culpeo han sido encontrados muertos tras ser atropellados en distintos sectores de la comuna. La situación ha generado gran preocupación entre autoridades y ambientalistas, ya que se trata de una especie nativa y protegida cuya presencia es vital para el equilibrio del ecosistema.

Según dio a conocer el municipio, los animales estarían descendiendo desde los cerros en busca de agua, debido a la grave escasez hídrica que afecta a la zona. Esta migración forzada los obliga a cruzar rutas cercanas al río Petorca y quebradas aledañas, poniéndolos en alto riesgo de colisión con vehículos, especialmente en las noches, cuando salen a buscar alimento y agua.

Al respecto, el alcalde Gustavo Henríquez dijo que "el llamado a los conductores que transitan por rutas rurales es a extremar la precaución, reducir la velocidad y estar atentos a la posible presencia de fauna silvestre", señaló.

Como respuesta inmediata, el Departamento de Medio Ambiente del municipio inició un plan que contempla la instalación de bebederos en zonas altas para evitar que los animales bajen hacia las rutas, la colocación de señaléticas de advertencia y la elaboración de un mapeo con los puntos críticos donde han ocurrido los atropellos.

"Estamos ante una situación grave desde el punto de vista ecológico. Estos atropellos no solo afectan a una especie protegida, sino que alteran todo el equilibrio del ecosistema local", advirtió Tamara Figueroa, encargada del área.

Además, se está coordinando una reunión en terreno con el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) para definir medidas conjuntas y establecer protocolos de protección de fauna silvestre.

Finalmente, se anunció el lanzamiento de una campaña de educación y concientización ciudadana que incluirá charlas, difusión en redes sociales y medios locales, con el objetivo de promover el respeto y cuidado de la fauna silvestre en la comuna.



Los animales estarían descendiendo desde los cerros en busca de agua lo que los hace vulnerables al atravesar caminos. (Foto: Javier Gross F.)